

令和2年11月吉日

稲羽中校区の皆様方

各務原市立稲羽中学校

校長 神山 里佳

P T A会長 小島奈津子

資源回収中止のお知らせ

朝晩の冷え込みに寒さを感じる季節となりました。地域の皆様方には、日頃より稲羽中学校の活動にご協力ご理解をいただき、誠にありがとうございます。

さて、11月初旬より、新型コロナウイルス感染症が急激に全国的に拡大し、その余波は岐阜県や各務原市及び周辺地域にも及んでおり、予断を許さない状況となっております。報道でも連日のように注意喚起が呼びかけられています。そのような中、資源回収を実施することは、地域の皆様方を始め、生徒、保護者の皆様に対しても、大変高いリスクがあると考え、協議を重ねた結果、12月19日（土）に予定していました資源回収を中止することと判断いたしました。数カ月前より資源回収の準備を進めてまいりました。準備を進めていただいた地域の皆様、P T Aの役員様のご苦勞やご配慮を鑑みますと苦渋の決断となりましたが、何卒ご理解頂きますようお願い申し上げます。

既に資源回収の案内が回覧された地域もあると聞いております。急な変更で、皆様方にはご心配やご不安をおかけし、大変申し訳なく感じておりますが、改めて中止へのご理解をお願いいたします。

最後になりますが、皆様方のご健康をお祈りいたしております。今後ともよろしく願い申し上げます。